

## Update: orale Krebstherapie beim kolorektalen Karzinom und: der Tumorpatient allein zu Haus

*Jürgen Barth, Gießen*

Sie bekommen ein Update zu den oralen Therapiemöglichkeiten beim Kolorektalkarzinom mit Anwendungshinweisen für die Patientenberatung. Dann geht es allgemeiner weiter mit Umgangshinweisen für den häuslichen Bereich. Von der (beruflichen) Abgabe, über die häusliche Lagerung, über Einnahmemodalitäten und -probleme z. B. durch Schluckbeschwerden, bis hin zur sachgerechten Entsorgung.